

Para el uno de abril está prevista en nuestra ciudad una gran cumbre universitaria que significará la reunión más importante de todas las que hasta ahora ha venido celebrado el comité de seguimiento de los acuerdos entre Ciudad Autónoma de Ceuta Ministerio de Educación, Universidad de Granada y Universidad Nacional de Educación a Distancia. Es un comité de seguimiento que, en un principio se había previsto para finales del mes de febrero, pero que se ha ido posponiendo con la intención de que todos los asistentes puedan visitar las instalaciones del campus universitario una vez que esté terminado al cien por cien. Hay que recordar que el edificio principal está ultimado, pero que aún quedaban ciertos retoques en el edificio anexo, donde se encuentran gran parte de los servicios comunes, obras que van con algo de retraso pero que se suponen estarán ultimadas en el mes de abril. A esa cumbre universitaria asistirá por parte del Ministerio de Educación, el director general de Política Universitaria, mientras que tanto por la Universidad de Granada como por la Universidad Nacional de Educación a Distancia vendrán los dos rectores, quienes de esta forma podrán comprobar 'in situ' como han quedado las obras del nuevo campus universitario. No olvidemos que, en definitiva, tanta una como otra universidad serán a partir del próximo mes de septiembre, junto con el Instituto de Idiomas los ocupantes del nuevo campus universitario. Porque uno de los objetivos de esta reunión es que los dos máximos responsables conozcan en profundidad las instalaciones, porque no en vano a finales del mes de junio deberán comenzar con el traslado. Además, en esa reunión igualmente se hablará ya de otros puntos que estaban firmados en el primitivo convenio que se rubricó en su día en relación con la entrega que la Universidad de Granada le debe realizar a la Ciudad Autónoma del edificio de la actual Facultad de Educación y Humanidades para que a su vez el mismo revierta en el Ministerio de Educación para un instituto.